

SYNDICAT DÉPARTEMENTAL CGT DES PERSONNELS ACTIFS ET RETRAITÉS DU DÉPARTEMENT DU VAUCLUSE

PROJET DE LOI DE RETRAITE PAR POINTS

NE NOUS LAISSONS PAS BERNER !

Nous sommes toujours majoritairement opposés à un régime de retraite par points. Le projet de loi confirme bien la disparition de la branche vieillesse et ouvre la voie au démantèlement de toute la Sécurité sociale. Nous ne voulons pas de cette société-là où chacun ne pourra répondre à ses besoins qu'en fonction de ses moyens. Nous défendons un autre modèle de société, celui d'une solidarité interprofessionnelle et intergénérationnelle. Même le Conseil d'Etat a rendu, le 25 janvier dernier, un avis sévère sur le projet de loi, déplorant des projections financières lacunaires, un recours prédominant aux ordonnances (au moins 29 sur des éléments structurants), et rappelant la nécessité du respect des délais d'examen des textes...

Toutes les initiatives, manifestations recensées au plan national montrent que le mouvement social ne faiblit pas. Donc :

POURSUIVONS LA MOBILISATION !

**RESTONS UNIS CONTRE CETTE CONTRE REFORME ET EXIGEONS UNE
SOCIÉTÉ DE PROGRES SOCIAL !**

La régression sociale ne se négocie pas, elle se combat !



**Relance de l'emploi public,
Déblocage des salaires et du
point d'indice,
Augmentation des retraites :
Même combat !**

Bloquons l'économie en cessant le travail !

Toutes et tous, en grève !

Et en manifestation, à Avignon

Le jeudi 6 février 2020 à 10 Heures

Départ Cours Jean Jaurès (en face de la Gare centre), vers

Palais des Papes.